
Cronaca
09 Maggio 2023

Prefetto e sindaco spiegano la strategia in vista del maltempo previsto da domani

09 Maggio 2023 Non sarà una pioggia di intensità elevatissima, ma quella cadrà tra stanotte e i

giorni a venire, andrà a impattare su un territorio fragile, che ha subiuto tra giovedì e venerdì scorsi,

quattro rotturne di argini.

I fiumi sono monitorati 24 ore su 24, i lavori per ripristinare gli argini e, in collina, le frane

proseguono giorno e notte, ma al minimo rischio verrà decretata l'evacuazione delle famiglie.

Il prefetto Castrese De Rosa e il sindaco e presidente della Provincia di Ravenna, Michele de Pascale,

sono stati molto chiari nell'incontro che si è svolto nel pomeriggio al Palazzo del Governo.

"La prima grande preoccupazione - hanno spiegato - è tutelare le persone. Il resto in un qualche

modo si sistemerà".

Il sindaco de Pascale ha parlato del rimborso dei danni subito da famiglie e imprese. "Un conto - ha

detto - è decdretare lo stato di emergenza, cosa nella quale il governo è stato rapidissimo e definire

un primo stanziamento economico. Ma per risarcire famiglie e aziende serve una nuova legge con

copertura economica. Ecco perchè sollecito tutti i parlamentari dell'Emilia Romagna, di ogni

schieramento politico, a fare fronte uniche e a mobilitarsi perchè i tempi siano il più rapido

possibile. 
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"Pronti a evacuare al minimo segnale di pericolo"
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